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Question Christine Fischer 

 
Un rachat de l'énergie de proximité 

Par le sondage MIS-Trend de 2010, on sait que 69% des Neuchâtelois sont favorables au principe 
de l'autonomie énergétique. Et les événements qui se passent depuis un mois nous confortent 
dans cette position. Donc il faut que tous les moyens à notre disposition pour atteindre cet objectif, 
même partiellement, soient mis en œuvre et assez rapidement. Certains l'ont compris et 
développent une stratégie pour y arriver. C'est le cas de la ville de Zurich qui a des objectifs de 
politique énergétique très ambitieux. Et c'est ainsi que, pour assurer l'avenir électrique de sa ville, 
Zurich vient proposer aux habitants du Val-de-Ruz de poser des panneaux photovoltaïques et de 
racheter l'énergie produite. C'est parce que les propositions locales sont moins attrayantes que la 
région Val-de-Ruz a accepté l'offre de la ville de Zurich. 

Dès lors, que pouvons-nous faire pour améliorer de façon durable les différentes propositions du 
groupe E ou Viteos pour augmenter l'autonomie énergétique de notre canton? 

Cosignataires: L. Zwygart-de Falco, M. Docourt Ducommun, F. Cuche, C. Bertschi, P. Herrmann, 
M. Guillaume-Gentil-Henry et A. Blaser. 


